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Mardi 21 août, ils retrouveront dès 19 h 30 la pelouse du stade de la Barandonne, pour la reprise des 

entraînements. Les seniors du Rugby-club spiripontain rechaussent les crampons en attendant la 

reprise du championnat prévue le 30 septembre prochain. D'ici là, les 'vert et blanc' auront eu le temps 

de peaufiner leur préparation à travers également des matches amicaux. Le quinze de Pont-Saint-Esprit 

a d'ailleurs vu son staff d'encadrement renforcé avec l'arrivée de Christophe Pons aux côtés de David 

Sillani et Jacques Verne. 

Reconduit à la tête du club lors de la dernière assemblée générale, le président Nicolas Cayre a fixé les 

objectifs de la saison 2012-2013. "Il faudra ramener un titre." Mais l'ambition du club ne se limite pas 

au seul registre sportif. Le dossier prioritaire de la saison à venir, c'est bien la labellisation de l'école de 

rugby, qui reprend d'ailleurs ses activités le 8 septembre. La démarche est censée permettre une 

reconnaissance de l'institution en tant que club formateur. "On prépare le cahier des charges", explique 

Nicolas Cayre. 

Dans sa quête du précieux sésame, le président sait pouvoir faire valoir les atouts des 'vert et blanc' 

aujourd'hui, parmi lesquels, celui d'un bon encadrement. Mais l'autre paramètre est celui de l'effectif 

aujourd'hui en hausse. Le quinze spiripontain compte à ce jour 87 licenciés Fédération française de 

rugby, 9 volontaires et 12 lutins, catégorie récemment créée. La famille de l'ovalie locale compte donc 

désormais 108 membres, soit 7 de plus que l'an dernier. L'équipe dirigeante réfléchit à la mise en place 

de prix de licences qui soient abordables, l'objectif étant de rendre le rugby accessible "au plus grand 

nombre". 

La démarche de labellisation participe aussi de cette volonté d'ouverture. Le Rugby-club spiripontain 

veut s'inscrire dans un processus "d'amélioration continue de son offre de formation". 

Ultime argument du RCS dans sa quête au label, une situation financière jugée saine. Le club présente 

un budget équilibré "grâce à des dépenses maîtrisées". 
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